



Sieg für Svenja

Obwohl Karneval eigentlich vorbei ist, geht es für die Völl Freud mit Engagement weiter. So nahm am vergangenen Wochenende das Tanzmariechen der Völl Freud Svenja Winkelmann sowie die Tanzgarde am Freundschafts-Tanzturnier in der Euregiohalle vor 1000 Zu-

schauern in Bocholt teil. Dabei erreichte unsere Tanzgarde einen hervorragenden 6. Platz. Svenja wurde Siegerin als Tanzmariechen und gewann den 1. Platz in ihrer Altersgruppe. Insgesamt nahmen über 700 Tänzerinnen und Tänzer an dem Turnier teil.

